
なでしこ
発 行：尼崎市少年補導委員連絡協議会
事務局：尼崎市教育委員会事務局

社会教育課青少年愛護担当
所在地：尼崎市三反田町１丁目１－１

【電話】06-6423-8501

令和６年１月１日

第３０６号

機関誌「なでしこ」は尼崎市内各地域で青少年の健全育成を見守る少年補導委員による情報誌です。
「なでしこ」の花言葉は「注意する・さとす」です。
子どもの頭を撫でながらさとしてもらいたいという願いを込めています。

令和５年度青少年健全育成・非行化防止標語
の表彰式がありました！

（啓発ポスター）

【受賞者記念撮影】

左後列より 白畑教育長 松本市長 福島市議会議長
左前列より 古本さん 中森さん 繁田さん

【入 賞 者 作 品】

市 長 賞

市議会議長賞

教 育 長 賞

多 様 性 み と め て 広 が る 可 能 性

見てみよう スマホじゃなくて 表情を

どうしたの？ かける勇気と 聞く勇気

第５６回兵庫県青少年補導委員大会・研修会が開催されました

令和5年10月27日高砂市文化会館(大ホール)に
て、第56回兵庫県青少年補導委員大会・研修会
「高砂大会」が開催されました。
大会では主催者挨拶、来賓挨拶などの後、少

年補導委員として長年にわたり、青少年の健全
育成・非行化防止に貢献された方々を顕彰する
表彰式が行われました。
尼崎市からは兵庫県知事感謝(10年)28名、兵

庫県青少年補導委員連合会会長感謝(5年)4名が
表彰され、多くの拍手とともに長年の功績が称
えられました。

なかもり よ う た

中森 陽太 さん

しげた ゆ の

繁田 唯希 さん

ふるもと かずみ

古本 一美 さん

令和5年度青少年健全育成･非行化防止標語の募集に小学校･中学校･高
校･一般の方々から、9,072作品の応募がありました。
多数の応募作品の中から特に優秀な作品について、11月17日に、尼崎

市役所特別会議室において表彰式がありました。市長、市議会議長、教
育長から受賞者の方々に表彰状が手渡され、受賞された方々からは受賞
の喜びや作品に込めた思いなどが語られました。
受賞作品につきましては、ポスターを作成し青少年健全育成・非行化

防止の啓発活動に活用されます。



市長賞

中森 陽太 さん 古本 一美さん

.

教育長賞市議会議長賞

繁田 唯希 さん
①息子に負けないぞという
気持ちで応募した作品が受
賞して嬉しいです。

②人と深く関わる事を恐れ
ずに困っている友達に声を
掛ける勇気を持って欲しい
という思いを書きました。

③子ども達とずっと野球を
したり、遊んだりしたいの
で、体力維持の為に筋トレ
を続けています。

①学校からの電話で受賞を
知り、びっくり!!家族みん
なが喜んでくれたのが嬉し
かったです。

②一人一人違った個性を
持っていることを大切にし
たいと思い家族で相談し、
自分の気持ちにぴったりす
る言葉を選びました。

③ゲームを減らして読書す
る時間を増やし、小さい時
から好きだった鬼や妖怪の
本を読んでいます。

～標語入賞者の皆様へインタビュー～
質問内容 ①賞を受賞した気持ちはどうですか。 ②どのような事を思い作品を作成しましたか。 ③最近頑張っている事はなんですか。

①受賞を知り、家族みんな
が喜んでくれました。

②この作品は、普段から直
接、目と目を合わし会話を
する方が気持ちが伝わると
いう思いを込めて作成しま
した。

③現在、中学二年生ですが、
高校入試に向けての勉強と
クラブ活動(ソフトボール
クラブ)を頑張っています。

～各地区の活動報告から～
昨年も、補導委員として地域の子どもた

ちを支える活動に取り組んでまいりました。
しかし、諸事情により、思うように活動に
参加することができず、心残りがあります。
それでも、子どもたちの笑顔を見ると、微
力ながらも貢献できたのではないかと思え
ます。これからも、地域の子どもたちの健
全育成のため、できることをしていきたい
と考えています。

中央
地区

いつのまにか、めっきり日が短くなってき
ました。公園で遊んでいる子どもたちも、日
が暮れだすと、あわてて家へ帰って行きます。
今、小田地区は大きな事案もなく平和です。
子どもたちが事故なく安全に過ごせるように
「愛の一声運動」で見守っていきます。

小田
地区

今まで声をかけても黙って通り過ぎてい
た子どもが最近目を見て挨拶してくれるよ
うになり、とても嬉しかった。
私たちの愛の一声運動を続けていく大切

さを改めて感じました。

大庄
地区

久々に尼崎北警察署少年課より理事会に参
加いただき、現在の家庭が抱える問題、触法
少年の増加、オートバイ盗の手口など参考に
なる話を聞かせていただきました。
建築中の建物が多く、通学路での工事車両

が気になるので、巡回時以外でも注視してい
ます。暑い日が長く続いたので、いつまでも
庄下川に入る小学生が目に付きましたが、そ
の都度声掛けをして注意喚起しています。
※（触法少年：刑罰法令に触れる行為をした
14歳未満の少年）

立花
地区

公園のトイレの壁にスプレーで大きな絵
が描かれていました。他の公園では、トイ
レのペ－パーホルダーに文章が書かれてい
ました。共に子どもを傷つける内容ではあ
りませんでしたが、公園課へ連絡後、すぐ
に消していただきました。

武庫
地区

藻川の遊歩道の草刈りが終了しました。背
たけまで伸びていた雑草が防犯上危険でした。
雑草がなくなると改めて道幅が広くこんなに
開放感があったのかと気持ちが晴れ晴れしま
した。防犯的にもう少し草刈りの回数を増や
していただければと思います。

園田
地区

新年を迎え気持ちも新になりますね。この数年ガラ
ンとしていた手帳が、昨年は人の動きも通常に戻り、
たくさんの行事で埋まり、充実した１年間であったよ
うに思います。本年も、昨年と同じく充実した年であ
るよう願っています。

新しい年を迎え、今年もよろしくお願いい
たします。昨年はコロナ禍の規制が緩和され
年末年始を旅行やレジャーで楽しまれていら
っしゃる方も多いと思いますが、健康には留
意して頂き交通事故等に遭遇しないように十
分注意して、お過ごしください。

編集
後記

（コラム：小田地区）


